

MGR IGNACE BOURGET

Mercredi dernier, 8 juin, était le septième anniversaire de la mort de Mgr Ignace Bourget, second évêque de Montréal.

Pendant sa longue carrière épiscopale, il donna l'exemple des vertus qui font les saints, et opéra des œuvres réservées aux grands serviteurs de Dieu.

Disparu de la scène de ce monde depuis plusieurs années déjà, il vit cependant dans toutes les mémoires, et loin de s'effacer, son souvenir ne fait que grandir au sein de nos populations catholiques.

Entré dans l'éternel repos, il a reçu la juste récompense de ses sacrifices.

A Mgr Ignace Bourget, s'applique admirablement, il nous semble, cette belle épitaphe gravée sur une tombe illustre dans l'église de Ste-Marie-des-Anges, à Rome :

« Il a vécu dans la vertu, il vit dans notre souvenir, il vivra dans la gloire :

Virtute vixit,
Memoria vivit,
Gloria vivet. »

NOTES HISTORIQUES SUR VALLEYFIELD

(Suite et fin)

Les Sœurs de la Providence n'auront pas longtemps à attendre, il y a tout lieu de le croire, l'ouverture de l'hôpital dont les fondations ont été faites, depuis neuf ans bientôt, aux frais d'un généreux citoyen de Valleyfield, M. Zéphyrin Boyer, qui à deux reprises, en 1885 et en 1890, a rempli les fonctions de maire de cette ville.

L'hôpital retardé jusqu'ici par les constructions de la cathédrale et du presbytère, aura 100 pieds sur 50, et se trouve placé dans un magnifique terrain de 345 pieds carrés, légué en même temps à la ville par M. Zéphyrin Boyer.

La première pierre de cet établissement posée le 21 octobre 1883 a été solennellement bénite par Monseigneur l'ar-